

Umweltgruppe besucht Pestalozzi-Schule



>Die Umweltgruppe feiert Weihnachten im Billard-Club. (Foto: pr)

MARKDORF / sz Im Rahmen ihrer Aktion „Umweltgruppe vor Ort“ haben Fraktion und Vorstand der Umweltgruppe die Pestalozzi-Schule in Markdorf besucht. Rektor Jens Oschmann gewährte einen interessanten Einblick in den Alltag der Förderschule. In fünf Lerngruppen werden jahrgangsübergreifend die Klassenstufen eins bis neun unterrichtet, wobei die letzten beiden Klassenstufen zur intensiven Vorbereitung auf das Berufsleben dienen.

Beeindruckt zeigen sich die Lokalpolitiker darüber, dass fast alle Schüler nach ihrem

Abschluss eine Lehrstelle finden oder weitergehende Fortbildungsmaßnahmen ergreifen. Viele der Schüler wechseln bereits vor der neunten Klasse auf eine Regelschule, denn oberstes Ziel der Lehrer ist es, ihren Schülern möglichst schnell die Kompetenzen zu vermitteln, die ihnen einen Bildungsgang an den allgemeinen Schulen ermöglichen. Gerade über Kooperationen mit der Werkrealschule am Bildungszentrum Markdorf und der Gemeinschaftsschule in Meersburg gelingt den Schülern der Einstieg an diese Schulen, wo sie stundenweise von Lehrern der Pestalozzi-Schule betreut werden.

„Leider werden wir und unsere Arbeit in der Öffentlichkeit nicht so wahrgenommen, wie wir es uns wünschen würden“, bedauert Oschmann. Deshalb werden im nächsten Jahr Aktivitäten stattfinden, bei denen sich Eltern aber auch die Markdorfer Bürger näher über die Arbeit der Pestalozzi-Schule informieren können. „Sicherlich werden auch Mitglieder der Umweltgruppe zu sehen sein“, verspricht Susanne Deiters-Wälischmiller.

Ein Termin anderer Art beschloss das Jahr für die Umweltgruppe. Im Markdorfer Billard-Club traf sie sich zur Weihnachtsfeier. Bei Buffet und Weihnachtsgutze wurde in launiger Runde „politisiert“ und geplaudert. Manch einer der Anwesenden schreckt auch nicht davor zurück, zum ersten Mal sich am Billard-Tisch zu versuchen. So endet in vergnüglicher Runde für die Umweltgruppe ein ereignisreiches Jahr.

(Erschienen: 11.12.2013 18:00)



http://www.schwaebische.de/region/bodensee/markdorf/stadtnachrichten-markdorf_artikel,-Umweltgruppe-besucht-Pestalozzi-Schule-_arid,5551363.html